

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Nama : Muhammad Nasri
NIM : 11444101288
Jurusan : Manajemen Dakwah
Judul : Strategi Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Kuantan Singingi Dalam Meningkatkan Jumlah Muzakki

Saat ini, pengumpulan harta zakat di Indonesia masih belum terlaksana dengan maksimal. Berdasarkan data BAZNAS, potensi zakat nasional pada tahun 2015 mencapai Rp 286 triliun. Sedangkan yang bisa dihimpun hanya 3,7 triliun. Maka dari itu setiap lembaga zakat dituntut untuk aktif dalam menghimpun dana zakat tersebut. Dengan adanya modernisasi dan munculnya teknologi-teknologi canggih membawa dampak yang baik terhadap pengelolaan zakat bagi lembaga zakat yang ada di Indonesia. Hal ini merupakan suatu keuntungan bagi lembaga zakat dalam mengatur strategi yang tepat agar penghimpunan dana zakat dapat terlaksana secara maksimal. Penelitian ini di latar belakang oleh realisasi pengumpulan harta zakat yang bertujuan untuk dikelola dan didistribusikan kepada mustahik zakat. Pengumpulan harta zakat di Indonesia belum terlaksana dengan maksimal disebabkan masih kurangnya jumlah muzakki yang belum menunaikan zakatnya kepada BAZNAS, khususnya di Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah strategi BAZNAS Kabupaten Kuantan Singingi dalam meningkatkan jumlah muzakki. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi yang dilakukan BAZNAS Kabupaten Kuantan Singingi dalam meningkatkan jumlah muzakki untuk menunaikan zakatnya kepada BAZNAS. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif, Informan penelitian terdiri dari: Wakil Ketua I Bidang Pengumpulan Zakat, Pelaksana Bidang Pengumpulan Zakat, Wakil Ketua II Bidang Pendistribusian dan Pendayagunaan Zakat, Pelaksana Bidang Pendistribusian dan Pendayagunaan Zakat, Wakil Ketua III Bidang Perencanaan dan Pelaporan Zakat, Wakil Ketua IV Bidang Administrasi SDM dan Umum BAZNAS Kabupaten Kuantan Singingi, Data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi, dan dianalisis dengan teknik analisis data model interaktif dengan pendekatan teori Miles dan Huberman. Hasil analisis data tersebut dapat disimpulkan bahwa strategi BAZNAS Kabupaten Kuantan Singingi meliputi : Rencana Strategis BAZNAS, Usaha Strategis BAZNAS, Menentukan Target BAZNAS, Sosialisasi BAZNAS. Dari hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa BAZNAS Kabupaten Kuantan Singingi telah mampu meningkatkan jumlah muzakki untuk menunaikan zakat kepada BAZNAS.

Kata Kunci : Strategi BAZNAS

